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   第 1回常任委員会が、５月１５日（月）９時３０分から行われました。 

     常任委員３３名出席     司会：定直／記録：三好 

 

【山﨑会長あいさつ】 

 

 令和４年度の３学期に学校が保護者に実施したアンケートで、学校教育目標を知らないと

の回答が１／３程度あったのが気になりました。学校教育目標である「よく遊び よく学び 

思いやりのある子」に向かって学校全体で取り組んでおり、ＰＴＡもそれに沿って活動して

いきたいと考えております。 

本日、教室で運動会の応援練習を全力でしている声が聞こえまして、コロナ以降ようやく

学校の行事も通常通りになっていくのではないかと思います。 

本部役員の集まりについて、仕事を持っている方も多くネットを取り入れた活動形態にな

ってきており、実際に集まる回数は少なくなっています。本日の集まりは、先生方に確認が

しやすいということもあり平日に設定していますが、ご意見をいただいて活動しやすいよう

にしていきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

【校長先生あいさつ】 

 

 おはようございます。今月の全校朝礼にて学校教育目標を知っているか投げかけてみたと

ころ、子どもたちはほぼ知っているとのことでした。今後もいろいろな場面で子どもたちに

伝えていきたいと思います。 

今月８日にコロナの位置付けが５類に移行しましたが、８～９割の児童がマスクをしてい

る状況です。外遊びと体育のときにはなるべく外すよう伝えています。マスクは個人の判断

ではでありますが、熱中症対策もありますので、外しやすい状況を作れるよう声掛けしてい

きたいと思います。来週に運動会がありますが、まだ暑さに子どもたちの体が慣れていない

ということで、健康面・安全面にしっかり留意して指導していきたいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

【学校より（教頭先生）】 

 

 今年度は、学校運営協議会（コミュニティ・スクール）の活動に力を入れ、地域とともに

ある学校づくりを広めていきたいと思っています。職員室の廊下にボランティアの方にご協

常任委員会だより Ｎｏ.１ 



力いただいた教育活動について掲示しますのでお時間あるときに見ていただければと思いま

す。学校支援ボランティアの３名の保護者の方が中心となりボランティアのコーディネータ

ーをしてくださいます。興味のある方はボランティアの登録をお願いいたします。 

また、今年度は、保護者の方々とのコミュニケーションをもう一度作りなおしていきたい

と思っています。通知・連絡帳等文書のみでは、書き手と受け手のとらえ方の違いで、すれ

違いが生じることが多少なりともあった気がします。直接お話をすると理解しあえることが

あり、結局はコミュニケーションが大切だと思いました。保護者の方、子ども、教職員、皆

でコミュニケーションを取りながら、子どもの成長につなげていきたいと思っています。 

ＰＴＡ活動も一緒に協力してやっていきたいと思っていますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

【協議事項等】 

 

（１）学校旗の更新について 

 入学式・卒業式で使用する学校旗がかなり古く色があせてしまっているため作り直したい

との要望が学校から出ました。現段階で反対という方はいますか。（→反対なし）反対意見

がないようですので、業者選定および見積りの金額を出して、次回の常任委員会（１０月開

催予定）で諮り、承認後、臨時総会（ＷＥＢ開催）にかけるという流れで進めます。 

 

【確認事項】 

・学校旗の購入は禁止事項である寄付にあたらないでしょうか。 

 →（山﨑 会長より）学校教育法で禁止されているのは学校の基本的な教育活動に対して

の寄付になります。学校旗は基本的な教育活動ではないため問題ありません。 

 

（２）運動会について 

・５月２７日（土）に運動会を開催予定です。 

・コロナ下で保護者に提出してもらっていた健康確認票について、今年はありません。参観

者の人数制限もありません。 

・保護者の方に警備のボランティアを募集し、校庭を一周見回っていただきます。 

・我孫子市シルバー人材センターに依頼し、正門・根戸門のところに 2名ずつ自転車の整

備・誘導をお願いしています。不審者抑止の目的もありますが、警備という形では依頼

はできないため、何かあった場合には、ＰＴＡ本部に知らせてもらうことになっていま

す。 

・ＰＴＡ本部は当日ピンクのビブスを着用しています。 

 

【確認事項】 

・昨年、ＢＧＭの音が大きくてスタートの合図が聞こえず音量を調節してもらいました。 

 →（学校より）配慮します。 

 

・体操服のまま帰宅することがあり、安全面から名札の大きさが気になります。名札のサイ

ズの変更は可能でしょうか。 

 →（学校より）検討します。 

 



（３）ＰＴＡバレーボールについて 

コロナの影響で２年間試合ができませんでしたが、昨年度は市内で交流試合という形で開

催されました。真剣にやっている姿を子どもにみせられ非常に有意義でした。今年も８月に

交流試合が開催される予定になっています。 

 

（４）各委員会の支払い・精算について（会計より） 

・総会にて承認されました予算案に沿って活動してください。 

 

・予算内でも、予定外の支出をする場合、少額の備品購入にも審査があります。必ず事前に

担当本部役員に連絡し、了承を得てから購入してください。予算外の支出をする場合・

予算超過する場合も、必ず事前にご連絡ください。 

 

・申請書はＰＴＡ会計ポストに入れてください。申請書もＰＴＡ会計ポストもＰＴＡ会議室

にあります。 

 

・交通費について、車の場合２０円／ｋｍでお支払いします。 

 

・小学校が使用できず、外部会場を使用した場合には年３回まで１回７００円の補助が申請

できます。 

 

・印刷は、学校の印刷機を必ずご利用ください。ご自宅で印刷した原本に対してのみ、１枚

１０円の原本印刷代をお支払いいたします。原本は、ＰＴＡ会議室の原本ファイルホル

ダーに保管してください。 

 

・自宅印刷代は各委員会毎（地区委員はブロック毎）に一年間まとめて、最後の常任委員会

での申請をお願いします。 

 

・本部役員選考委員会の通信費は通話１分２０円、ショートメール１件につき１０円の支払

いとなります。代表が全員分まとめて申請してください。 

 

・その他は本日の資料を確認いただき、不明な点は会計までお問合せください。 

 

 

（５）委員会活動にあたって 

団体総合補償について、近日中に印刷したものを配付予定です。申請期間が短いため、

該当事項があった場合は早めに連絡をお願いいたします。 

 

（６）ＰＴＡ会議室・印刷機などの使用、予約について 

・印刷機の使用方法と印刷枚数（家庭数・児童数）は印刷機の上に置いてあります。 

 

・印刷物については、委員会代表から本部役員担当に確認してください。本部役員担当から

副会長・会長に確認し、その後、委員会代表から教頭先生（ＢＣＣ会長）にメールで確認し

てください。件名は「根戸小学校ＰＴＡより 教頭先生へ」としてください。 

 



・りざぶろうで予約できるのは「ＰＴＡ会議室」のみです。それ以外の教室は教頭先生（ま

たは教務主任）に状況を確認して使用してください。本日の会場である２階会議室が使用し

やすいです。学校では空き教室の管理をしているわけではないので、事前に確認していても

使用していることがあります。その場合は、当日に空いている教室を探して使用してくださ

い。 

 

【確認事項】 

・地区委員会のパトロールの紙についても教頭先生（ＢＣＣ会長）へのメール送付が必要で

すか。 

 →（山﨑会長より）パトロール報告で学校へ連絡する必要がある場合、メールで報告をお

願いします。 

 

・広報委員会から学校にメール送付するときに、添付ファイルにパスワードをつけたほうが

よいですか。 

 →（山﨑会長より）写真など個人情報がある場合には、パスワードをつけてください。 


